

＝令和元年度竜王小学校だより＝

竜の子



令和2年2月14日
No. 34
校長 小尾 一彦

授業参観～子どもたちの成長の姿～

本年度もあと1ヶ月あまりとなりました。各学年で、本年度最後の授業参観と学年PTA総会が行われました。多くの保護者の皆様にご参加していただき、ありがとうございました。授業参観では、子どもたち一人ひとりの成長した姿を見ることができたのではないのでしょうか。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

■ 感謝の気持ちを込めて～6年生小学校生活最後の授業参観～

2月10日（月）に、6年生は小学校生活最後の授業参観を行いました。最後の授業参観では、保護者の皆様へ感謝の気持ちを込めた会を行いました。これまでの6年生の学校生活を映像で振り返り、一人ひとりがこれまで育ててくれたお家の人へ、心をこめたメッセージやプレゼント、合唱を届けました。6年生は、卒業まであとわずかになりましたが、残り少ない小学校生活が思い出多い、充実した日々となることを願っています。



■ 親子でプログラミング学習～5年生～

2月13日（木）に5年生は、親子でプログラミング体験を行いました。プログラミング学習というとコンピュータやそれを使ってロボットを動かすことがイメージとしてありますが、コンピュータを使わない「アンプラグド」という学習もあります。アンプラグドとは、コンピュータの手順を考えることを目的としたもので、例えば給食の準備やそうじの仕方などをフローチャートで書くこともこれにあたります。今回の授業参観では、いろいろな指示のもとで保護者の方に動いてもらうアンプラグドと実際にEV3というロボット（車）を動かすプログラミングを子どもたちと一緒に行いました。親子でプログラミング学習を楽しむ機会となったのではないのでしょうか。



■ 2分の1成人式～素敵に成長した4年生～

2月13日（木）に、4年生は授業参観で「二分の一成人式」を行いました。「ブラジル」の合奏、生まれてから4年生まで出来事やこれからの夢、お家の人への感謝を呼びかけ、心に響く「どんとときも」の合唱、スライド、そして、感謝の手紙で伝えました。本当に4年生の成長を感じる素敵な二分の一成人式となりました。



1～3年生の授業参観：2月7日（金）5校時

■ 「わたしの3大ニュース」発表会～3年生～

3年生は、この1年間の3大ニュースを一人ひとりが発表しました。



■ 「8年間を振り返って」発表会～2年生～

2年生は、8年間を振り返って歌や合奏、メッセージなどでおうちの人へ感謝を伝えました。



■ 「できるようになたよ」学習発表会～1年生～

1年生はできるようになったことや得意なことを発表しました。

